

Hinweise für Autoren

Wir akzeptieren Beiträge in deutscher und englischer Sprache, Fachartikel auch in Französisch mit deutscher oder englischer Zusammenfassung. Manuskripte sind als Ausdruck, bei mehr als zwei Seiten möglichst auch auf Diskette (bevorzugt Microsoft Word bis Version 7), an C. Schmid-Egger zu senden. Eine Bestätigung für angenommene Artikel erfolgt normalerweise nicht. Fahnenkorrekturen werden nur bei sehr langen Manuskripten oder in Problemfällen versandt. Der Text sollte einspaltig und ohne Verweise auf Textformat-Vorlagen, Makros u. a. erstellt werden. Bitte *keine* typographischen Auszeichnungen verwenden.

Abbildungen können als saubere SW-Zeichnung oder als SW-Photo eingereicht werden. Wir können auch Bilddateien in den standardisierten Bildformaten verarbeiten (.tif, .jpg, .pcx, .wmf etc.).

Redaktionsschluß für *bembix* 10 wird am **14. Februar 1998** sein.

Notice to contributors

We accept contributions in German or in English, major articles also in French. An additional german or english summary is essential for those major articles. You should send us your paper as a printout. If it is more than two pages long, please give us also a disk file (we prefer Microsoft Word up to version 7). Send it to C. Schmid-Egger. Normally, we do not confirm receipt of the article. Proof prints will only be provided if the article is very long or if any trouble occurs. The text should not contain macros or other software-specific codes. Use plain text *without* any typographic specialities.

Illustrations can be clean b/w drawings or b/w photographs. We can use also standard computer file formats eg .tif, .jpg, .pcx, .wmf, etc.

Deadline for *bembix* 10 will be **February 14th, 1998** sein.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Bembix - Zeitschrift für Hymenopterologie](#)

Jahr/Year: 1997

Band/Volume: [9](#)

Autor(en)/Author(s): Anonymus

Artikel/Article: [Hinweise für Autoren 58](#)